

Unfallchaos im Eichsfeld: Drei Verletzte nach Auffahrunfall!



Im Landkreis Eichsfeld kam es am Montag zu einem Auffahrunfall, bei dem drei Personen leicht verletzt wurden. Der Vorfall ereignete sich gegen 15.50 Uhr auf der Landesstraße 3080 bei Bernterode, als ein Fahrzeugführer vorhatte, abzubiegen. Der nachfolgende Verkehrsteilnehmer, der dies zu spät bemerkte, fuhr auf. Die Polizei rückte mit Rettungswagen, Feuerwehr und Beamten der Polizeiinspektion Eichsfeld an die Unfallstelle aus. Der Verkehr war bis etwa 17.20 Uhr beeinträchtigt, da beide Fahrzeuge erheblich beschädigt und abgeschleppt werden mussten, wie die **Thüringer Allgemeine** berichtete.

Weitere Verletzte bei Auffahrunfall in Uder

Am Mittwoch ereignete sich ein ähnlicher Unfall im Landkreis Eichsfeld, als eine 75-jährige Fahrerin gegen 17 Uhr am

Ortseingang Uder in einen Stau auffuhr. Diese bemerkte anscheinend nicht rechtzeitig, dass die Fahrzeuge vor ihr standen, und krachte mit ihrem Ford Focus in einen Opel, der durch den Aufprall weiter gegen einen anderen Ford geschoben wurde. Dabei wurden die Fahrerin, ihre 52 Jahre alte Beifahrerin und die 22-jährige Fahrerin des Ford Focus leicht verletzt und ins Krankenhaus nach Heiligenstadt gebracht. Der Schaden wird von der Polizei auf rund 10.000 Euro geschätzt. Aufgrund des Unfalls musste die L1074 für eine Stunde komplett gesperrt werden, wie das **Göttinger Tageblatt** meldete.

Statistische Auswertung

Ort: Demmin, Deutschland

Schaden: 41000

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [mvvg-bus.de](https://www.mvvg-bus.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)